

TuRa 86 I. - SG Essen-Schönebeck IV. 3:4 (1:1)

Aufstellung: Woidich (Hüsgen) – Adelskamp – Siegel – Speh (Cernuta) – Kanka – Gottschlinig – Bode – Bardenhagen (Woidich) – Schäfers – Eyke (Aker)

Tore: Fehlanzeige

Am heutigen Sonntag gastierten wir bei Tura 86, die verhältnismäßig weit hinter ihren Ambitionen in der Tabelle stehen. Der ewige A-Ligist tut sich in der laufenden Saison noch schwer, im oberen Drittel Fuß zu fassen. Dementsprechend rechneten wir uns nicht unverhofft gute Chancen aus. Mit einem mageren Kader angereist begann man die Partie recht ordentlich und kam das ein oder andere mal gefährlich vors Tor. Tim Schäfers scheiterte gleich 2 mal fast freistehend vorm gegnerischen Gehäuse. Im Gegenzug konnte Tura einen Konter fahren und zum 1:0 ins kurze Eck einnetzen. Mit diesem Stand ging es auch in die Pause.

Kurz nach der Halbzeit bekam Tura dann einen strittigen Elfmeter zugesprochen und die Partie wurde zunehmend hektischer. Tura verwandelte diesen zum schmeichelhaften 2:0. Wir gaben uns aber nicht geschlagen und versuchten weiter auf den Anschluss zu drängen. Immer wieder verließen uns vorm gegnerischen Gehäuse aber die Nerven. Chancen waren genügend da. Doch in der Schlussphase verließen uns dann mehr und mehr die Kräfte und Tura konnte nochmal 2 Konter setzen und auf 4:0 Stellen.

Fazit: Wieder mal sind wir gut in der Partie, schaffen es aber erneut nicht den Ball im gegnerischen Gehäuse unterzubringen. Wenn man die Tore machen würde, würde man sicherlich besser in der Tabelle da stehen. Am kommenden Sonntag ist dann die dritte Mannschaft vom Vogelheimer SV zu Gast. Der Auswärtsfluch hat also nach wie vor Bestand!